

Peter A. Vogt  
Einwohnerrat SVP  
Riehen

Riehen, 16. Nov. 2021

### Interpellation: Maskentragpflicht im ÖV

Wenn Jugendliche in Gruppen im Bus 34 zu den Bäumlihofschulhäuser fahren, gibt es immer wieder einige, die keine Maske tragen oder sie nur um den Hals baumeln lassen. Das Gleiche wiederholt sich nach Schulschluss.

Leider helfen da auch die Lautsprecherdurchsagen im Bus nur selten. Die BVB erklären, sie hätten nur wenige Reklamationen erhalten. Wer aber öfters diese Buslinie benutzt, weiss, dass sich einzelne Jugendliche auch sehr aggressiv verhalten, so dass sich die meisten Fahrgäste kaum getrauen, die Jugendlichen auf die Maskentragpflicht aufmerksam zu machen.

#### Meine Fragen an den Gemeinderat

Ist der Gemeinderat bereit, diesen Missstand mit den BVB-Verantwortlichen anzugehen und nach einer vernünftigen, aber wirksamen Lösung zu suchen?

Vielleicht könnten auch Gespräche mit den Schulleitungen nützlich sein.

Welche anderen Möglichkeiten sieht der Gemeinderat?

Besten Dank für die Beantwortung und die zu ergreifenden Massnahmen, im Interesse vieler Busbenutzer.

*P. A. Vogt*

An: JM	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: GFS RB AR
Bem. / Frist:		Vis: STE
	17. Nov. 2021	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:	CHI: 4311	Vis:
	Reg. Nr.: 18-22.782.01	